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Le Suprême Je conseille CAMEA qui s'est réuni dans le mois de Février 2010 E.V. au Zénith de 
Rome avec des présents tous les SS.GG.II.GG et sentie la balustrade du Souverain Grand 
Commandeur Venerabilissimo et Potentissimo. Fr. Roberto Luongo 33°, établit que y elle est la 
necessité dans le Franc-maçonnerie Italien d'une ultérieure ouverture Fraterna d'une partie La nôtre, 
donc s'approuve une enquête d'exploration où rechercher autres Obéissances/Communion qui aient 
le même interesse dans sauvegarder la Tradition Massonica dans le Troisième Millénaire profane et 
dans le 6010 a.d.V.L.M. 

En Italie, dont première Souffrant on ait nouvelle, elle est cette rilasciata en 1728 du Grand Maestro 
du Premier Grand Lodge, Lord Henry Hare de Coleraine, à Xaverio Geminiani pour la constitution 
d'une Loggia à Naples que prises titre de « Parfaite Union ». 

D'alors jusqu'à nos jours, soit aussi à travers la fregmentation en différents rivoli - actuellement il y 
a il y 140 associations, les plus nées après 1993 et malgré des périodes d'arrêts forcés et de vie 
souterraine, le Franc-maçonnerie italien a conservé continuité et stabilité. 

Le Suprême Je conseille CAMEA émane une invitation à toutes les Obéissances de bonne volonté 
pour qu'il nous puisse s'asseoir à une table commune Nationale sans présidence, mais dans le 
respect chacun de ses charges et dignité. 

RSAA, est l'élite du Franc-maçonnerie : les Frères Massoni sont adressés à l'amélioration de 
l'Uomo, les Écossais ont le balai, le devoir et la capacité d'améliorer les autres Frères. 

À cet égard ils sont délégués tous les SS.GG.II.GG et le Sublime Prince du Real Secret quels « 
messagers » et « porte-parole » de « PROJETTE PARFAITE UNION » et à déterminer les 
Obéissances/Communions auxquelles trasférer l'invitation et de répondre dans tel vêt, à n'importe 
quel appel d'un individuel Frère, d'une Loggia ou d'une Grande Loggia présents sur notre territoire 
italien. 

  



Les Frères « messagers » et « porte-parole » de « JE PROJETTE PARFAITE UNION », devront 
tenir compte, pour reconnaître dans une association Massonica, le caractère de Communion 
iniziatica, sa valeur intrinsèque révélée de la qualité de le sien Travailles et le respect des principes 
fondamentaux délivrés de la Tradition Muratoria - Rituali, Statuts et Règlements   

Le Suprême Je conseille CAMEA, avec les trois Grandes Logge qui constituent actuellement, sa de 
base élargie dans les degrés des bleus, pas rivendicherà pour l'instant la souveraineté massonica du 
territoire italien, encore une fois dans réaffirmer qu'il y a autres réalités   avec lequel ils se peuvent : 
« Édifier des templi à la vertu, creuser des obscures et profondes prisons au vice, travailler au bien 
et au progrès de l'Humanité » 

 Suprême Je conseille CAMEA, dans Le sien projette, il a l'obbiettivo de rétablir un rapport entre 
Politique et Societé, et entre Église et Franc-maçonnerie, à telle intention,  Robertole même 
Venerabilissimo et Potentissimo Souverain Grand Commandeur FR  Luongo 33° émanera à des 
diverses agences de presse articule de titre « DISAFFEZIONE « . 

En ce qui concerne le rapport avec l'Église (Été du Vatican), ce Suprême Je conseille, réserve de 
s'en prendre contactes formels. 

Rapports Institutionnels avec les Puissances Massoniche Etrangères : 

Tres puissant Fr. Roberto Amato, 33° Grand Député aux Relations Etrangères, a relazionato au 
Suprême Conseille le travail effectué de son incarico des Settembre 2009 à aujourd'hui. 

Il a délivré énumère de 50 Grandes Logge et Supremi Tu conseilles distribués dans toutes les aires 
géographiques et quelques d'elles tu présentes dans presque tous « les circuits internationaux » qui 
ont exprimé de l'« attention » au travail unitaire de la Grande Loggia Madre CAMEA et du 
Suprême Je conseille de RSAA « CAMEA » 

Le SUPRÊME JE CONSEILLE A DÉLIBÉRÉ : 

a)  Pour continuer en sérénité le travail unitaire de « JE PROJETTE PARFAITE UNION », il y 
a la necessité des Suprêmes Conseils Etrangers de donner des « indications » en tel sens en 
évitant de créer des « fausses illusions » d'eventuels rapports en Italie. 

b) Elle est réaffirmée, la crue et la totale disponibilité dans le plein respect des Statuts de la 
R.S.A.A.  à n'importe qui il demande « AIDE ET ASSISTANCE » au Suprême Je conseille 
CAMEA ; 

c) il décide d'émaner à travers les agences de presse Massoniche tous les dévelopements futurs 
sur les actes du Suprême Conseille CAMEA. 

Elle est conviction La nôtre que je projette aura revers positif parce que Nous et Vous Frères 
Ecossais, aimons cet Noble Art et nous n'entendons pas qu'elle vienne tacciata comme affairisme ou 
autres adjectifs. 

Vous et Nous sommes des Cavaliers de la Lumière, et devons donner à nos futurs Frères un Franc-
maçonnerie digne de tel nom. 

Le Suprême Je conseille suspend ses travaux en souhaitant à tous les libres Maçons salute et la 
prosperité. 

 
 
 
                              

Il Gran Segretario Generale 

 
 


